
Anfrage der SPD-Fraktion: 
 
Gibt es derzeit Planungen für eine Querungshilfe in der Queller Straße (zwischen Carl-Severing-
Straße und Bahnlinie)? 
 
Zusatzfrage: 
Ist eine Querungshilfe, insbesondere mit Blick auf das geplante Baugebiet “Arminstraße“ 
(zusätzliche KiTa sowie Wohnbebauung) für die Schulwegsicherheit erforderlich? 
 
Stellungnahme des Amtes für Verkehr: 
 
Derzeit finden Planungen und Abstimmungen im Bereich der Queller Straße zwischen Bahnlinie 
und Haus Nummer 6 statt (Gehwegverbreiterung, barrierefreier Ausbau der Bushaltestelle, eine 
Gehwegüberfahrt an der Arminstraße und in Höhe Haus Nummer 11 eine gesicherte Querung als 
Fußgängerüberweg oder Lichtsignalanlage). 
 
Zur Zusatzfrage: 
Eine gesicherte Querung ist erforderlich, da zurzeit eine gesicherte Querung der Queller Straße 
nicht möglich ist. Die Schüler*innen queren heute die Queller Straße im Bereich der Bahntrasse. 


